

"Je suis heureux d'annoncer que le Canada est prêt, dès l'approbation du budget par l'Assemblée générale des Nations Unies, à verser immédiatement une contribution substantielle pour faire face aux besoins financiers du GANUPT."

M. Clark a également indiqué que le Canada est prêt à fournir du personnel pour assurer un soutien logistique aux éléments civil et militaire du GANUPT. À l'automne de 1988, le Canada a, en prévision de ce rôle, chargé deux officiers d'aider les Nations Unies à étudier les plans logistiques de l'opération. On s'attend à recevoir prochainement de la part du Secrétaire général une invitation officielle demandant au Canada de prêter son concours au GANUPT.